

SC Magdeburg ist zum dritten Mal Vereinsweltmeister!

13.11.2023 | Erstellt von Frank Löper

Dreimal in Folge beste Clubmannschaft der Welt! Der SC Magdeburg gewinnt in einem an Spannung nicht zu überbietenden Finale mit 34:32 in der Verlängerung gegen die Füchse Berlin und holt zum dritten Mal den IHF Super Globe an die Elbe. Sachsen-Anhalt ist stolz auf seine erfolgreichen Handballer und gratuliert dem Team um Kapitän Christian O'Sullivan und Trainer Bennet Wiegert ganz herzlich!



Die Spieler des SC Magdeburg bejubeln den dritten IHF Super Globe Titelgewinn in Folge!
(© Super Globe Media Team)

Nach den erfolgreichen Halbfinals der Berliner gegen Barcelona und der Magdeburger gegen Kielce standen sich zum ersten Mal beim Finale der Club-WM zwei deutsche Mannschaften gegenüber. Im Duell des Erst- und Zweitplatzierten der aktuellen Bundesligatabelle sah es in Saudi-Arabien lange nach einem Erfolg für die Füchse Berlin aus. Doch die Magdeburger zeigten Moral und kämpften sich nach einem zwischenzeitlichen Fünf-Tore-Rückstand zurück ins Spiel. Am Ende der regulären Spielzeit stand ein 29:29 Unentschieden auf der Anzeigetafel und es ging in die Verlängerung. Hier konnten die Magdeburger ihre Stärken ausspielen und sich kurz vor Schluss der Verlängerung mit zwei Toren absetzen. Der Jubel bei der Mannschaft und dem Trainerstab um Cheftrainer Bennet Wiegert war riesig. Der SC Magdeburg gewinnt nach 2021 und 2022 zum dritten Mal in Folge den IHF Super Globe!

Wenn die SCM-Handballer heute gegen 16 Uhr an der GETEC-Arena in der Landeshauptstadt empfangen werden, können die Magdeburger Handballfans wieder mit stolzer Brust singen: „Die Nummer eins der Welt sind wir!“